
Verhaltenskodex für das State of the Art 15 - symposia

Wir haben Verhaltens-Regeln aufgestellt.

So können alle Besucher und Mitwirkenden sicher sein.

Alle Menschen sollen sich während des State15 daran halten.

Wir können Menschen vom Festivalgelände schicken, wenn sie gegen den

Verhaltenskodex verstoßen.

Verhaltens-Regeln auf unserem Festival:

- Deine Mitmenschen haben Grenzen.

Bitte respektiere sie.

- Diskriminierung ist verboten.

Sexismus, Antisemitismus und Rassismus sind dabei.

- Gewalt ist verboten.

Zur Gewalt gehören:

- Gewalt mit Worten.

- Körperliche Gewalt.

- Sexuelle Gewalt.

Frage um Erlaubnis, bevor du andere Menschen fotografierst oder filmst.

Jeder entscheidet selbst, was Gewalt ist.

Jeder entscheidet selbst, was Diskriminierung ist.

Sie empfinden es so.

Bitte sei verantwortungsvoll im Umgang mit Drogen.

- Wenn du dich unwohl fühlst, wende dich an das Awareness Team oder das

Organisationsteam.



Wenn du Diskriminierung oder unangemessenes Verhalten mitbekommst, wende

dich an das Awareness Team oder das Organisationsteam.

Das gilt auch, wenn du selbst betroffen bist.

- Wir denken zuerst an die Betroffenen und wollen ihnen helfen.

In unseren Antidiskriminierungsrichtlinien findest du weitere Informationen.

Die Richtlinien liegen am Info-Point (Goldene Acht/ Steinscheune) und im

Awarenessraum (Hs2/006 im alten Pächterhaus) aus.

Wir als Team unterstützen dich, wenn du uns brauchst.


